

## JUNTA GENERAL DEL VALLE DE SALAZAR

31690 EZCAROZ (Navarra)

#### ZARAITZUKO IBAXAREN BATZORDEA

Teléfono y Fax: 948 890 055 www.valledesalazar.com ANA ECHEVERRIA ELIZONDO, SECRETARIA DE LA JUNTA GENERAL DEL VALLE DE SALAZAR, •

CERTIFICO: QUE EN BESIÓN CELEBRADA POR LA CITADA JUNTA CON BACHA 705-2013, HA SIDO

A DE LA SESION -05-2013

# ANA ECHEVERRIA ELIZONDO, SECRETARIA SUPLENTE DE LA JUNTA GENERAL DEL VALLE DE SALAZAR,

APROBADA EL A

**CERTIFICO:** Que de la sesión celebrada por la citada Junta con fecha siete de mayo de dos mil trece, se ha extendido el acta que se transcribe a continuación:

"En la Villa de Ezcároz y en la Sala de Sesiones de la Junta General del Valle de Salazar, siendo las doce horas del día siete de Mayo de dos mil trece, se reúne la expresada Junta, al objeto de celebrar previa convocatoria cursada al efecto en forma reglamentaria, Sesión Extraordinaria, bajo la Presidencia de Dña. Victoria Campistegui Miqueleiz, asistidos de la Secretaria, y con la asistencia de los Sres. Diputados siguientes:

POR IZALZU.- Lorenzo Goyeneche. POR OCHAGAVIA: Javier Ochoa, Javier Eseverri, Vicky Campistegui, Jose Ramón Sola, Rita Labiano y Mikel Aoiz. POR EZCAROZ: Javier Udi y Araceli Eseverri.

POR JAURRIETA: Juantxo Izal. POR ESPARZA: Milagros Zubiri y Sergio Semberoiz, (suplente de Joaquín Oroz) POR ORONZ: Tomasa Iriarte. POR SARRIÉS: Jezabel Oroz. POR IGAL: Celestino Larrambe. POR IZAL: Francisco Sarries

No asisten los siguientes Vocales ni sus suplentes: por Jaurrieta el Sr Jose Angel Cambra.

Abierta la sesión por la Sra. Presidenta, en ella se adoptaron los siguientes acuerdos:

### 1.- APROBACION CUENTAS EJERCICIO 2012

Se da a conocer el informe favorable del Consejo Censor, respecto a las Cuentas correspondientes al Ejercicio 2012

Seguidamente se procede a examinar el expediente de Cuentas correspondiente al citado Ejercicio, siendo el resumen de las mismas el siguiente:

EXISTENCIAS INICIALES .....126.968,78

TOTAL COBROS EJERCICO 2012......2.355.263,51

TOTAL PAGOS " " ......2.240.885,93

## EXISTENCIAS FINALES.....242.011,02 €

Visto el citado Expediente,

SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, aprobar inicialmente las Cuentas correspondientes al Ejercicio 2012, las cuales serán sometidas a exposición pública por el plazo establecido en la Ley, con la finalidad de que puedan presentarse las alegaciones que se estimen oportunas.

Se explica que en fecha 28 de diciembre hubo un ingreso importante de una subvención que hace que el saldo final sea el que se expone.

Se acuerda asimismo por unanimidad amortizar la mitad de lo que queda del préstamo y si se vuelve a recibir parte de la subvención europea, y se puede, proceder a amortizarlo todo.

### 2.- ADJUDICACIÓN LOTE Nº 3 PLAN 2009 "MALGORRAKO ERREKA" A MADERAS

### LOQUIZ.

Dicho lote quedó desierto en dos subastas y estando pendiente de oferta, Maderas Lóquiz presenta oferta cuyos datos son:

Lote Nº 3 del Plan 2009 "Malgorrako Erreka" en el precio de licitación sacado en la última subasta. 23.685,40 euros I.V.A excluido. El lote está compuesto por 357,7 m3 de madera de abeto (1ª), 50,4 m3 de madera de abeto (2ª), 67 m3 de embalaje de abeto, 246,8 m3 de madera de haya (1ª), 351,4 m3 de madera de haya (2ª) y 1080,1 m3 de leña de haya. De conformidad con lo establecido en los pliegos de condiciones aprobados por la Junta, la realización de las vías de saca correrá a cargo del adjudicatario y el picado en roca si fuera necesario, será por cuenta de la Junta, una vez avisados y con la conformidad de los trabajadores forestales de la Junta. Antes del comienzo de la explotación del lote el adjudicatario deberá presentar aval bancario por la totalidad del importe y fianza del 4% del precio de licitación. El pago del importe se realizará en 4 plazos.

# 3.- ADJUDICACIÓN APROVECHAMIENTO FORESTAL EN LA VERTIENTE SUR DE ABODI A SUMURFIT KAPPA.

El pasado día 3 de mayo se celebró la subasta del lote único compuesto por varios rodales de pinar natural en las que se prevé una actuación intensiva en unas 30 hectáreas de terreno para transformarlas en formaciones muy abiertas destinadas al uso ganadero. En concreto las masas 498, 501, 503 y 505. El precio base de licitación se estableció en 7.750 euros. La liquidación final resultará de medir los estéreos apilados por la contrata en cargadero por parte de los trabajadores forestales de la Junta con índice de apilamiento de 0,623 m3/estéreo. Dichas pilas no podrán ser retiradas de los cargaderos autorizados al efecto hasta que los trabajadores forestales de la Junta no otorguen el oportuno permiso al adjudicatario.

Se presenta una sola oferta por parte de la empresa Smurfit Kappa.

Abierta la oferta por la Mesa de Contratación formada por Vocales de la Comisión de Montes de la Junta, resulta que el precio ofertado son 8.525 €, 5,50 euros por metro cúbico IVA no incluido. Visto que la documentación administrativa presentada se ajusta a la solicitada en el pliego SE ACUERDA POR UNANIMIDAD la adjudicación del lote único compuesto por los rodales de pino natural arriba referenciados a la empresa Sumurfit Kappa en el precio de 8.525 €. La liquidación final resultará de la medición de los estéreos apilados por parte de los trabajadores forestales de la Junta, que deberán hacer un seguimiento exhaustivo de la explotación. El adjudicatario, al presentar oferta, acepta todas y cada una de las condiciones recogidas en el Pliego de Condiciones que rige la subasta: colaboración con los alumnos-trabajadores del Taller de Empleo, creación de una infraestructura de acceso para evacuar la madera lo más próxima al cierre ganadero, triturado de los restos etc. El plazo de ejecución del aprovechamiento será el que determine el Pliego de condiciones técnicas elaborado por la Sección de Gestión Forestal del Departamento.

La Junta del Valle de Salazar solicitará a dicho Departamento el informe favorable de la adjudicación junto con la licencia de corta.

Recibida la notificación y, a la mayor brevedad posible, el adjudicatario elevará al 4% la fianza, presentará aval bancario por la totalidad del remate y se procederá a la firma del contrato. Realizados dichos trámites, y expedida la licencia de corta se procederá a la elaboración del Acta de Entrega del Monte por parte del personal designado por el Gestión Forestal en el Pliego de Condiciones Técnicas.

#### 4.- ESCRITOS RECIBIDOS

- DE BONI ADOT, solicitando ayuda por nacimiento de hija. Dado que la documentación presentada es acorde a

lo establecido en las Bases reguladoras de dicha subvención se acuerda por unanimidad la concesión de la ayuda de 1.000 euros por nacimiento de hija.

- DEL DEPARTAMENTO DE MEDIO AMBIENTE. Resolución 296/2013 por la que se autoriza a la Junta del Valle de Salazar la constitución de un acotado de setas, hongos y demás productos naturales en los montes de utilidad pública Irati, Zabaleta y Remendía. Dicho aprovechamiento se ajustará a lo dispuesto en la Ordenanza Reguladora publicada en el BON 32 de fecha 15 de febrero.
- DE PAULA BEZUNARTEA. Moción de apoyo a la labor de AEK. Se aprueba por unanimidad.
- DE TTAN TTAKUN ELKARTEA. Solicitud permiso de vivaqueo el día 17 de julio en Abodi. Se acuerda solicitar más información: que concreten exactamente el sitio y toda la información posible acerca de la acampada.

Punto Casas de Irati. Se incluye este punto por unanimidad. Toma la palabra la Sra Presidenta y explica que: "Se ha intentado abrir Irati, ha habido problema de rotura de cosas como ganchos tejado, entrada de agua, la antena se ha estropeado y no ha habido Tfno. Los arquitectos lo han visto y han hecho un estudio, lo han mirado todo y dicen los ingenieros que han propuesto: poner unos contadores en unos puntos de control para ver por donde se va la energía y ver el rendimiento de la máquina y ver por donde se va el flujo de energía. La Dirección de obra propone que la Junta asuma el gasto de unos 5.000 euros para poner esos contadores, condicionado siempre a la responsabilidad que se haya podido incurrir. Y con esto se podría ver si es necesario cambiar el conversor."

Se acuerda solicitar el informe a los arquitectos por escrito, asumir los 5.000 euros de gasto de los contadores, pero solicitar mediante abogado las responsabilidades que procedan. Además se hablará con ellos, (arquitectos e ingenieros) sobre la necesidad del cambio de inversor. Los finales de obra y arreglos que procedan se supone que los están arreglando ya.

## 5.- DAR A CONOCER REUNIONES MANTENIDAS.

La comisión de trabajadores de la Junta explica la reunión con el guarderío de Irati del día 22/04/2013:

Ante la propuesta de la Comisión de Trabajadores

Los y las trabajadoras se comprometen a dar una respuesta a las propuestas al día siguiente para las doce del mediodía.

Los y las trabajadoras piden se les manden las propuestas por escrito el 23/04/2013

La Junta se compromete a mandar por escrito la propuesta en el menor tiempo posible.

### PROPUESTAS PARA L@S INDEFINID@S DISCONTINUOS DE LA JUNTA

La dotación del Gobierno de Navarra para el Convenio de Irati ha bajado alrededor de un 50%.

Para el año 2012 se dotó dentro de los presupuestos del 2013 de 48.000 euros. (Todavía sin cobrar)

Para el año 2013 no sabemos si habrá o no dotación dentro de los presupuestos de 2014.

Ante esta incertidumbre, la Junta aprobó en los presupuestos un gasto de 48.000 euros para 2013. Teniendo en cuenta que cada trabajador/a supone a la Junta aproximadamente 2.000 euros mensuales, con el presupuesto aprobado alcanza para el guarderío; 6 personas, para cuatro meses.

Entendemos que es una necesidad el cambio en la gestión de Irati, apostando por que sea la empresa pública "Irati Basoa S.L." la que gestione el uso público de Irati.

Es objetivo de la Junta conseguir la autofinanciación de los servicios ofrecidos en Irati y en lo posible conseguir beneficios para proyectos y servicios en el valle.

También es prioritario para la Junta conseguir un empleo estable y durante todo el año. Aunque coyuntura económica sea tan desfavorable se quieren evitar despidos traumáticos.

**Propuesta** 1.- Trabajar el tiempo que permita la subvención, este año durante cuatro meses, en el periodo entre el 1 de mayo y el 8 de diciembre según el calendario que se adjunta, en turno partido, con una hora de descanso entre mañana y tarde.

La jornada de trabajo será diferente según los meses, siempre de acuerdo con lo estipulado en el convenio. Se regirán por el Convenio Colectivo de la Administración aprobado por la Junta.

Dispondrán de un vehículo para hacer seguimiento de caminos, bajar la basura los días que se especifique, etc.

Propuesta 2.- Pasar a ser trabajadores/as de la empresa pública Irati Basoa S.L.

Se compromete la Junta a un contrato para tod@s de seis meses, reconociendo el cambio que para ell@s supone, haciendo la Junta un esfuerzo económico por la adaptación al nuevo sistema.

Trabajarán seis meses en el periodo entre el 1 de mayo y el 8 de diciembre, en turno partido, con una hora de descanso entre mañana y tarde.

La jornada de trabajo será diferente según los meses, siempre de acuerdo con lo estipulado en el convenio. Tendrán el convenio de hostelería como marco legal y se adaptara este a las funciones y salario de cada un@, Es decir, no supondrá una bajada de salario.

La sede de la empresa estará en Casas de Irati. Dispondrán de un vehículo para hacer seguimiento de caminos, bajar la basura los días que se especifique, etc.

En el cambio a la empresa pública ira implícito cambios en sus funciones, adaptándose a las nuevas iniciativas que están en la mesa de la Junta sobre Irati, parque micológico, rutas btts, senderos, etc.

Aprobación por la Junta de los planteamientos de la Comisión de trabajadores del día 22/04/2013.

Se vota a favor o en contra de la propuesta.

A favor: Udi, Zubiri, Sola, Aoiz, Goyeneche, Oroz, Sarries

En contra:

Abstención: Campistegui, Eseverri Araceli, Semberoiz, Ochoa, Labiano, Iriarte, Larrambe, Eseverri Javier,

No se encuentra presente en la votación el Sr. Izal.

La Sra Campistegui hace constar: "El tema de los trabajadores por motivos personales no participo."El Sr Oroz: "claramente genera un beneficio a los trabajadores y trabajadoras la propuesta 2ª.

La Sra Labiano: que por motivos personales no me posiciono.

Asimismo se da a conocer la reunión mantenida con el delegado de personal y la comisión de trabajadores de la Junta.

Se tomaron en consideración las siguientes puntualizaciones.

Como mínimo habrá una reunión semestral entre Junta y delegado.

Cuando una de las partes vea necesario convocar una reunión podrá hacerlo, con fecha y hora.

Falta desde la Junta tomar acuerdos o decidir algunos puntos

Plantilla orgánica de los años 2012 y 2013

Tener la Junta un listado de personal para cubrir sustituciones y realizar trabajos puntuales. Se publicitara la convocatoria en el valle y se tendrá en cuenta las personas empadronadas. Las listas serán de forestales y de servicios, haciendo oposición para seleccionar el personal o el orden en la lista.

Plan de prevención de riesgos psicosociales.

Cambiar las oficinas

Firmar el convenio de la Administración. Petición de complementos, turnicidad, etc. La Junta se da por enterada.

Se da a conocer la reunión mantenida con el sector turístico: representantes de comercio, iratialdea, restauración, oficina de turismo, campings, guarderío de Irati y Junta con estas propuestas:

Tasa de mantenimiento:

Se plantea un precio unitario para todo Irati

Se dispondrá de los datos recogidos en 2012 en Casas de Irati y Oficina de Turismo de Salazar.

Se pediría también, los datos de Aezkoa en Arrazola, Oficina...

Precio tasa alojados 2€ para el 2013, entregar con el ticket un mapa de Irati, dar a las oficinas de turismo mapas

Precio tasa no alojados ¿ 4€, 7€ ...? a negociar

Gasto mínimo en el comercio de los valles para entregar Tikets naranja......

Realización de un folleto con los establecimientos adheridos a la tasa y colocar panel en el exterior.

Folletos informativos, unitarios, para todo el sector sobre la situación en Irati. Información puntual. La Junta se da por enterada.

TALLER DE EMPLEO: llamar a Gaston para acelerar el tema para hacer lo de Irantzandi, si se van a hacer las quemas preguntar a Oyaregui, ceder un martillo del Gobierno de Navarra para hacer un 2º chaspe, que están muy estropeados y en los cierres hay que ver quien paga este año los cierres. En Remendia están haciendo limpias y van a hacer todo lo que planteó Basartea. Sobre el 2º taller tenemos todo el papeleo, la Agente de Desarrollo no lo puede hacer. Tope el 12/04.

TEMA DEL PATRIMONIO ORAL: se está grabando el DVD estos días , se va a hacer el montaje, va a ser la semana siguiente y la semana del 25 se harán las recreaciones muy bonitas. El 25 tiene que subir todo el mundo que pueda, a Iturtzeta para hacer una grabación global de todo el Valle. Sufragar los costes de un autobús, hacer un lunch para que se anime más gente. Y la avioneta. Y tienen que venir los de Larraine. El lobo del escudo del Valle le hemos nombrado Aiert y es el hilo conductor de la historia. La Sra presidenta, dice que en su día se comentó de repartir a cada casa del Valle un DVD, mapa y la recopilación que se está haciendo de Irati.

TEMA DE LA NAVE DE ICIZ: Los responsables del negocio explican que no tienen posibilidad de crédito, quiere seguir con la nave, e interesado en seguir con el negocio; no se siente capacitado para hacer compromisos; hay una posibilidad de alquiler o alquiler con opción a compra. El precio aprox. 12.000 euros al año y poner cláusulas de que si puede hacer un pago mas fuerte lo haría y que amortizaría la deuda y no quiere quedar como antes con la Junta. Se hablará con los asesores para valorar estas opciones.

### 6.- DISPOSICIÓN DE FONDOS

ARP.	ANA Cı	irso moto	sierra para	a Taller d	le Emp	leo		537,00	
TAI	LERES	NARVA	IZ,		•••••	•••••		188,76	
AEZ	KOA IN	FORMA'	ΓΙCA, pr	oblemas	página	web	•••••	24,74	
MOV	/ISTAR	móvil fij	os discont	inuos me	es de ab	oril		7,27	
	"	móvil ta	dler de en	npleo	**********		***************************************	72,17	
ZUN	ZARRE	N placas	acotado o	de hongo:	s	••••••		1.157,73	
IBER	DROL	A, luz vivi	enda			•••••		13,55	
	"	luz bás	cula	••••••		••••••		2,77	
	66	luz Ca	ısa del Va	lle				395,69	
HED	A revist	a Ze berri		•••••				107,7	
SOM ENERGIA, charla informativa									
MINISTERIO DE INDUSTRIA, tasa dominio radioeléctrico									
SEU	R, mapa	s enviado:	s a la Uni	versidad	Pública	a	••••••	17,88	
PREMIO ETXEPARE,85,75									
CAJA	A RURA	L PROG	RAMA G	IA, cierr	e cuent	as	•1••1••1••1••1••	145,20	
SEA	L, abono	diverso i	naterial T	aller Em	pleo		••••••	66,72	
ALCA, revisión extintores en Casa Valle y Centro Esquí163									
ITOI	EGUI, 1	reparación	ı pastos Z	erko				85,57	
FERI	RETERI	A LUGA	, diverso	material a	arreglo	cierre	s	578,04	
	66	44	"	" 1	trabajad	dores I	Fijos Discontinuos	123,54	
EST.	SERV.	IRATI, ga	asolinas y	aceites	Γaller F	Emple	(Ibilcieta y Sarriés)		
"	"	"	66	cc	"	"	(Iciz e Izal)	50,25	
66	"	cc .	66	"	66	66	(Ochagavía y Esparza)	99,50	
44	44	66	66	"	"	"	(Uscarrés e Igal)	110,80	
44	۲۲	"	66	44	66	66	(Oronz y Ustés)	96,80	
"	"	44	"	"	66	46	(Navascués y Güesa)	78,10	
44	44	44	"	44	"	66	(Jaurrieta y Ezcároz)	139,20	
44	"	" ga	isóleo A,	Tailer Er	npleo I	Foresta	1	368,33	
EST.	SERV.	IRATI, g	asóleo A	y aceites	Taller	de Em	pleo Forestal	588,18	
ASO	CIACIÓ	N ENDE	CA TEAT	ΓRO, tall	er en C	Chaga	vía	85,00	
ANA	ECHE	VERRIA :	nómina A	bril				1.878,38	
AMA	JA BAI	RBEREN.	A nómina	Abril				923,28	
MAR	IBEL B	URGUE	ΓE nómin	a Abril				300,66	
PATXI MANCHO, nómina Abril								1.448,11	
ANTONIO RECALDE, nómina Abril								1.281,87	
KIKE PASCUAL, nómina Abril1								1.224,93	
SILVIA ERLANZ nómina Abril2.447,0									
RAU	RAUL FALCÓN nómina Abril2.280,02								
AITOR ARRARÁS nómina Abril1.100								1.100,45	
OSCAR PEREZ nómina Abril1.1								1.100,45	

EDUARDO IBAÑEZ nómina Abril	1.063,57
JON BALLAZ, nómina abril	1.063,57
JOSE IGNACIO DE CARLOS, nómina Abril	1.100,45
JOSE MANUEL JAUREGUI, nómina Abril	1.100,45
DANIEL GONZALO, nómina Abril	1.100,45
DANIEL EGUINOA, nómina Abril	1.100,45
XABIER SAN JOSÉ, nómina Abril	1.100,45
JOSE LUIS ETXEBERRIA, nómina Abril	1.100,45
AUREO BRACO, nómina Abril	1.100,45
LORENZO GOYENECHE, nómina Abril	1.100,45
JAVIER TANCO, nómina abril	1.100,45
VALENTIN ESLAVA, nómina Abril	1.063,58
KOLDO VICENTE, nómina Abril	1.100,45

## 7.- RUEGOS Y PREGUNTAS

El Concejo de Izal está de acuerdo en hacer el Día del Valle. Hay que hacer la comisión para prepararlo. Se nombra la comisión formada por Jezabel, Tomasa, Txetxo y Rita para organizarlo.

Y, no habiendo más asuntos para tratar siendo las 14 horas cuarenta minutos, la Sra Presidenta da por finalizada la sesión.

Y para que así conste, expido la presente Certificación, con el VºBº de la Sra. Presidenta y sellada con el de la Junta, en Ezcároz a siete de mayo de dos mil trece.

FDO:: VICTORIA CAMPISTEGUI

